

Spécial Nancy - Les pionniers du self-storage

by La Tribune - jeudi, janvier 31, 2008

<https://www.correspondances.fr/special-nancy-les-pionniers-du-self-storage/>

Dépositaire, en 2002, de la marque « *La pièce qui vous manque* », Michel Heiss et son fils Frédéric ont déployé à Metz et à Nancy le concept américain de self-storage jusqu'alors ignoré des déménageurs. À la différence d'un garde-meuble, les boxes individuels sont en accès libre aux entreprises, commerçants et particuliers qui y entreposent leurs archives ou leurs stocks. Les 1.400 m² de Heiss Claude à Metz affichent complet. Solodem (80 boxes à Nancy) a atteint un taux de remplissage de 60 % en six mois.